
Piraten Fraktion 
Piraten Fraktion; Weißdornstr.17; 42549 Velbert im Rat der Stadt Velbert

An den Bürgermeister Weißdornstr.17
Herrn 42549 Velbert
Dirk Lukrafka  
Thomasstr. 1 
42551 Velbert

Datum: 03.08.2016

Anfrage zur nächsten Ratssitzung:

Sehr geehrter Herr Lukrafka,

wir bitten um die Beantwortung folgender Fragen zur Verkehrsüberwachung:

1.Werden von der Stadt Velbert Kameras zur Geschwindigkeitsüberwachung eingesetzt?
Wenn ja wie viele?

2.In welcher Höhe hat die Stadt Velbert im Jahr 2015 Einnahmen aus der Geschwindigkeits-
überwachung erzielt?

3. Wie viele Mitarbeiter sind aktuell mit der Überwachung betreut? Wie viele davon sind 
Verkehrsüberwachungskräfte und wie viele sind im Bürobereich tätig?

4. Wie hoch sind die Personalkosten? Wie hoch sind die Kosten für Büro und die 
Arbeitsplätze?

5. Wie wird festgelegt bzw. wer legt fest welche Bereiche kontrolliert werden ? Können die 
Verkehrsüberwachungskräfte dies selber festlegen?

6. In wie vielen Fällen wurde Einspruch gegen ein Verwarngeld eingelegt?

7. In wie vielen Fällen wurde der Einspruch abgelehnt.

8. In wie vielen Fällen wurde dem Einspruch stattgegeben? Nennen Sie bitte die fünf 
häufigsten Gründe.



Mit freundlichen Grüßen 

Martin Schwarz Thomas Küppers

Der Fraktionsvorsitzende der Piratenpartei in Velbert stellv. Fraktionsvorsitzende der Piratenpartei 
in Velbert


